

Enfrentan conserveros yarenses compleja zafra del mango con buenos resultados

Categoría: Economía

Creado: Lunes, 21 Junio 2021 11:11

Escrito por Lorianne Urizarri Chávez

Visto: 338

En imágenes los protagonistas del proceso productivo quienes a pesar de obstáculos y carencias enfrentan una intensa campaña donde se han molido más de 3 mil toneladas del producto. Su director Franklin Almirall Rodríguez reconoce el esfuerzo de los 219 trabajadores de la conservera ante una campaña complicada con no pocas limitaciones y carencias materiales. Los trabajadores de esa industria son de los que no se detienen en tiempos de coronavirus para cumplir con su objeto social de producir alimento para el pueblo. Aunque falten varias jornadas para llegar a los últimos días de julio, no caben dudas que si se mantiene el abastecimiento de la materia prima y el ritmo fabril, varios cubanos tendrán el privilegio de endulzar el paladar con las diversas producciones, derivadas del mango que hoy se procesa

Enfrentan conserveros yarenses compleja zafra del mango con buenos resultados

Categoría: Economía

Creado: Lunes, 21 Junio 2021 11:11

Escrito por Lorianne Urizarri Chávez

Visto: 338
